
■会長挨拶 2012/4/4

皆様、こんにちは！
先月は言い忘れましたが、識字率向上月間で
した。教育の進んだ日本ではあまり取り組み
が弱いところもありますが、近年、若者の活
字離れが増えるとともに、ICT時代という事も
あって益々、特に書き言葉が衰えてきている
のをみると、日本でもそろそろ考えていかな
ければならない課題と思料します。

そして、今月４月は、ロータリー雑誌月間で
す。ロータリアンの３大義務の一つに”ロー
タリー雑誌を読む事”がありますが、RIでは
「ザ・ロータリアン」という機関誌があり、
日本ではその内容を採り入れた「ロータリ－
の友」があります。
私も活字離れの一つなのかいわゆる”斜め

読み”が多いのですが、水野ガバナーもかつ
ては読んでないほうであったらしい。 とこ
ろが、ロータリーの友の委員に突然任命され
てから良くできた情報機関誌であることを認
識したということを月信で打ち明けていま
す。
このあとの卓話で、吉田会員から”雑誌月

間に因んで”の情報満載な話が聞けると思い
ますので、大いに勉強して下さい。

さて、今日は那覇ロータアクトクラブから年
次大会の参加要請で、２名のアクターがお見
えになっています。
宜野湾RCでは１０年ほど前にアクトクラブ

が消滅してしまいましたが、再度結成提唱で
きないものかと思っています。私も地区ロー
タアクト委員を努めた経験もありまして、ど
うか、若い世代の後押しも含めて年次大会へ
の積極的な協力をお願い致します。 で
は、これにて会長の挨拶といたします。
　　　　　　　　　　　　　(会長：宮城富夫）


